

# Antrag Nr. 25-O-26-0008

## AUF-Fraktion

---

### **Betreff:**

Hecken am Spielplatz auf der Maaraue / Ende Lessellallee (AUF)

### **Antragstext:**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten weshalb die Hecke vor dem Spielplatz auf der Maaraue (Konrad-Schollmeyer-Straße, am Ende der Lessellallee) diesen Winter großflächig gerodet wurde.

Weiterhin wird der Magistrat aufgefordert schnellstmöglich an dieser Stelle einen Ersatz zu pflanzen.

### **Begründung:**

Die Hecke hat in der Vergangenheit als Trennung zwischen Spielplatz und Straße gedient. Für den Ortsbeirat ist es nicht ersichtlich weshalb eine Rodung auf rund 30 Metern erforderlich war.

Auch wenn es an der Stelle eine Art Zaun als Begrenzung des Spielplatzes zur Straße gibt, hat der Ortsbeirat die Befürchtung, dass spielende Kinder ohne Weiteres auf die Straße gelangen können.

Der Ortsbeirat verweist in diesem Zusammenhang auf seine Beschlüsse

□

- Nr. 56 vom 19.05.2016 (Vorlage Nr. 16-O-26-0027)
- □
- Nr. 27 vom 26.03.2014 (Vorlage Nr. 14-O-26-0027)
- □
- Nr. 156 vom 12.09.2012 (Vorlage Nr. 12-O-26-0115)
- □
- Nr. 65 vom 25.05.2011 (Vorlage Nr. 11-O-26-0054).

Antrag Nr. 25-O-26-0008  
AUF-Fraktion



Antrag Nr. 25-O-26-0008  
AUF-Fraktion



Mainz-Kostheim, 14.01.2025